



La Costa enfrenta dos nuevos focos de incendio forestal

FUEGO. Se registraron en Centinela, Huitrapulli y Caleta Milagro.



BOMBEROS Y CONAF TRABAJA EN EL COMBATE DE LAS LLAMAS.

Luego del incendio forestal en el sector de Carrico, en San Juan de La Costa, se reportó un nuevo siniestro en la misma comuna, pero en Caleta Milagro, y posteriormente en Huitrapulli y Centinela.

La delegada presidencial provincial de Osorno, Claudia Pailalef, explicó que el domingo se enviaron dos brigadas de Conaf, Coihue 25 y Coihue 4, al sector de Caleta Milagro, compuestas por 18 brigadistas, 2 técnicos, 2 camionetas, 2 camiones mixtos con agua y herramientas, un helicóptero y un avión AT.

"Es un incendio forestal complejo debido a la distancia

que debe recorrerse por tierra, problemas de accesibilidad, alta pendiente y material combustible denso", detalló.

Además, el sábado se coordinó con Bomberos de Osorno, quienes apoyaron en el llenado de piscinas en Cañal Bajo, para suministrar agua al avión AT, contribuyendo con 10 mil litros.

Alrededor de las 16 horas del domingo, se reportaron dos nuevos focos de incendio en los sectores de Huitrapulli y Centinela, por lo que Bomberos de Puaucho se dirigieron al primero y, al segundo, Bomberos de San Juan de La Costa, junto a una brigada de una empresa forestal y Conaf. ☞